

legio Médico le nombra vocal de su Junta directiva y sus compañeros y amigos le distinguen por su aplicación y modestia.

Prototipo de honradez, bondadoso en su trato y revelando en los rasgos de su carácter y firmeza de su voluntad, la sangre navarra que corría en sus vasos, dejó entre los que se honraron con su amistad, un vacío que no se llenará nunca, y una memoria perdurable.

Sus funerales y conducción del cadáver, a pesar de lo desapacible del tiempo, se vieron muy concurridos, reiterando con tal tristeza su desconsolada tristeza y faltita una prueba más del general sentimiento por la desgracia, al cual ánimos nuestro más sentido pésame.

P. C.

También fueron arrancados, cayendo con estrépito á la calle, algunos canalones de hoja de lata.

—En la Avenida de la Libertad, arrancó el viento las chimeneas de las calderas de cocción del asfalto, desapareciendo todas ellas.

—En el campo de maniobras, cayó parte del muro de contención.

—En la estación del ferrocarril de la Costa, en Amara, arrancó el huracanado viento el tejado de uno de los almacenes de pequeña velocidad.

—En la estación del ferrocarril del Norte, se derrumbó el tejadillo de los retretes y parte de la marquesina de los almacenes de gran velocidad.

—En el camino del cementerio, se troncharon seis árboles, y en el cementerio algunos mausoleos sufrieron desperfectos de consideración.

—En los mercados se notó la ausencia de caseros, que no se atrevieron á salir de sus respectivos caseríos.

—En el paseo del Boulevard, parque de Alderdi Eder, y calles de Easo, Puyuelo Alto y Campanario, rodaron por el suelo muchas personas, sufriendo algunas de ellas ligeras contusiones.

—En el barrio de Gros, fué derribada por el viento una valla de madera.

—En el Observatorio meteorológico del Instituto provincial, fué llevado por el viento el anemómetro que se empleaba para determinar la velocidad del viento.

Dicho aparato fué recogido con averías que serán reparadas.

—El asta bandera, juntamente con la bandera que tremolaba en uno de los balcones de la Casa Consistorial, fué arrancada por el aire y llevada hasta la calle de Ibiaga, donde fué recogida por dos obreros municipales y entregada al conserje señor Salcedo.

—En Oñati, durante todo el día se mantuvo muy impetuoso.

En la costa las olas rompían furiosamente, y se notaba extraordinaria rosca.

Las embarcaciones que se dedicaban á las faenas de la pesca, permanecieron de arribada en los puertos de Pasajes y de esta ciudad.

Por la noche, el temporal amainó algo, entrando el tiempo en relativa calma.

—El guardia municipal García, detenido ayer y conducido á la inspección á Francisco Baqueriz, de 15 años de edad, por haber escondido varias piezas de plomo y otros objetos del taller de Francisco Andonegai.

Por promover un escándalo en una casa de la calle de Urbietas, fué denunciado á la inspección municipal un matrimonio, que se vino á las manos, resultando herida en la cabeza la esposa, de un golpe que le dió su cariñoso esposo.

La lesionada fué curada de primera intención por el médico señor Usandizaga en el cuarto de socorro.

En el barrio de Ategorrieta chocó ayer un carro cargado de tejas y arrastrado por una yunta de bueyes, con un carrilcoche de un repartidor de pan á domicilio, resultando bastante deteriorado el último de los vehículos.

Café de la Marina

Ayer tuvimos ocasión de saludar al señor Buzzio, director de la renombrada orquesta de Damas Vienenses que para esa serie de conciertos han sido contratadas por dicho establecimiento.

Las señoritas que componen tan excelente orquesta, indudablemente llamarán la atención del público, tanto por

la belleza y elegancia que las distingue, como por la labor artística de la que tantos elogios ha prodigado la prensa extranjera.

Creemos que por el café de la Marina desfilará toda San Sebastián, pues según nuestras noticias, la orquesta de señoritas, es digna de que se la escuche con detención.

Por el ministerio de Marina se ha dispuesto que se estudie, para someter á las Cortes, con la mayor brevedad posible, un proyecto de ley general de pesca en todo nuestro litoral, que atienda á la solución de todos los problemas que abarca tan importante industria, entre los cuales se encuentra la más eficaz represión de la pesca con dinamita.

A la inspección municipal fueron de audiados ayer tarde, dos jóvenes que se dedicaban á pescar con anzuelos en la Zarrola, las gavillas que revoloteaban por aquellas inmediaciones.

En San Petersburgo ha fallecido, á la edad de setenta años, una hermana del gran pianista y compositor Rubinstein.

Suba Weinberg, que así se llamaba, tuvo una hermosa voz; pero su matrimonio con el abogado Weinberg la apartó de la carrera lírica.

En la Audiencia provincial se verificó ayer, ante el tribunal del jurado de San Sebastián, y á puerta cerrada, la vista de la causa seguida contra Antonio Ibarburu por el supuesto delito de violación fraterna.

Formaban el tribunal de derecho el presidente señor Barcárategui y los magistrados señores Santander y Dívar.

Y el de hecho los señores D. Bernardo Arangiz, D. Francisco Lecanda, D. Anacleto García, D. Andrés Garavat, D. Florentino Azkarraga, D. Vicente Echáide, D. Castor Ubillio, D. Fabian Arrieta, D. Juan Mandidor, D. Manuel Arzuaga, D. Joaquín Ilarreta y D. Joaquín Arbeloa, y como suplentes D. Eugenio Mágica y D. Bruno Barrena.

De fiscal actuó el señor Corti y como defensor el señor Alzpira.

Verificadas las pruebas, el jurado dictó veredicto de culpabilidad, y el tribunal de derecho sentenció al procesado, de conformidad con la petición fiscal, á dos años, cuatro meses y un día de prisión correccional, y 500 pesetas de indemnización á la perjudicada.

En el Registro civil se han inscripto durante la tercera decena del mes de Febrero pasado, 32 nacimientos y 21 defunciones.

Mañana á las diez y media de la misma, se reunirá en el palacio de la Diputación la Comisión provincial, para tratar de varios asuntos de interés.

Hoy, á las diez de la mañana, se celebrará en la Audiencia, ante el jurado de esta capital, la vista de la causa seguida contra Lucio de Vesa y otro, por el supuesto delito de robo.

Representará al ministerio de la ley el teniente fiscal señor Corti.

Defenderá á los procesados el señor Pradera y estarán representados por el procurador señor Lerobundi.

En la iglesia de San Vicente se celebró ayer con gran solemnidad, el jubileo del Papa.

Asistieron á la misa mayor y Tedenim, el alcalde y varios concejales

A pesar del mal tiempo que reinó, fueron muchas las casas que adornaron sus balcones con colgaduras.

A la inspección de vigilancia condujo anoche el juez municipal señor Sacristán, á un joven que halló en el portal de la casa número 11 de la calle de Churrucá, por sospechosos.

En dicho centro fué registrado, encontrándose una navaja de pequeñas dimensiones y varias bolitas de cera.

Manifestó llamarse Pablo Giso, de 16 años de edad, de oficio sastre y natural de Pamplona.

Dijo que no tenía domicilio ni documento alguno para justificar su personalidad.

Quedó encerrado en uno de los cuartos de retención, á disposición del gobernador civil.

En Nápoles se han hecho ensayos de un aparato destinado á descubrir la proximidad de los submarinos.

El resultado de los ensayos fué completamente satisfactorio.

A un barco de alto bordo se le pudo avisar que se acercaba un submarino, situado en aquel momento á una distancia de veinte kilómetros.

El año actual presenciará un desarrollo importante en todo lo referente á la locomoción, lo mismo por mar que por tierra.

En Junio próximo se espera podrá inaugurar una parte del monocabrill eléctrico de Manchester á Liverpool, que marchará con una velocidad de 180 kilómetros por hora. Además, en la próxima legislatura se solicitará la concesión de otro monopolio análogo, que llevará á los habitantes de Londres á Brighton en media hora.

Ya muchas de las principales Compañías ferroviarias están electrificando partes de sus líneas, y antes de que termine este año en muchas el vapor habrá sido reemplazado por la electricidad.

En los viajes por mar también se verificarán cambios importantes: en Mayo, el primer vapor de turbinas atravesará el canal entre Dover y Calais; en Agosto, otro de la misma clase empezará á prestar servicio entre Newhaven y Dieppe, y en Abril será botado al agua el gran vapor aleman «Kaiser Wilhelm der Zweite», que se espera se coloque, por sus dimensiones y marcha, á la cabeza de los transatlánticos.

De fiscal actuó el señor Corti y como defensor el señor Alzpira.

Verificadas las pruebas, el jurado dictó veredicto de culpabilidad, y el tribunal de derecho sentenció al procesado, á dos años, cuatro meses y un día de prisión correccional, y 500 pesetas de indemnización á la perjudicada.

El uso del «Callicida Escrivá», para la curación de los callos, aumenta tan prodigiosamente, que su autor, el farmacéutico D. J. Escrivá, de Barcelona (Fernando VII, 7), apenas si puede servir los pedidos de los farmacéuticos de todas España, que lo expanden á 6 rs. frasco.

BOLETIN LOCAL

Santos de hoy
San Casimiro, Rey y confesor.

Registro civil

NACIMIENTOS

José Manuel Alzpira Ibarra.

DE FUNCIONES

Peregrina Villanueva y de Círculo.

Juan Luzarraga y Echezarreta.

Vicente Ormazabal y Labarraga.

Francisco Miguel y Arratibel.

José Sebastián Alcorta y Gorrochategui.

Boletín meteorológico del día 3 de Marzo

Altura barom. á las nueve 758,50

» » á las quince 758,24

La presión atmosférica con relación

á las quince de ayer ha bajado 2 mm.

La presión atmosférica media en es-

ta ciudad es de 761,8

Máxima al sol 14,1

» » á la sombra 13,2

Mínima á la sombra 12,0

» » al reducto 12,5

La temperatura media anual en es-

ta ciudad es de 14,2

Dirección del viento 0

Velocidad media en kilómetros 00,0

Lluvia expresada en milímetros 8,5

Vida Tranquila.

Vivir en constante alarma no es vivir. El que no puede comer sin sentir incomodidad, indigestiones, agruras, dolores, jaquecas,

displaxia, etc., no es hombre libre, sino un esclavo de su estómago. Las

Pastillas

del Dr. Richards

convierten el estómago de tránsito en sirviente.

Esta es la medicina que cura el estómago sin gastarlo. Los esclavos de la dispepsia pueden emanciparse tomando las Pastillas del Dr. Richards,

que se fabrican en Nueva York y se venden en todas las boticas y droguerías.

¡Digerir es vivir!

DR. RICHARDS DISPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK.

S 100

Por Teléfono

MADRID, 3 — 26,50.

Firma Real

El ministro de Marina sometió hoy á la firma del Rey un decreto nombrando capitán general del departamento marítimo del Ferrol al general Pita de Veiga.

El de Hacienda sometió á la Real firma un decreto, sobre el cual guardó absoluta reserva hasta que fuera conocido de sus compañeros.

Luego se supo que el decreto en cuestión se refiere á Aduanas.

extremo en la timidez á una confianza demasiado expansiva.

No era de esas naturalezas excepcionales que el contacto con una inteligencia privilegiada las transforma; hablaba como había hablado siempre. No tenía la bravura de la grisea parisén; era reflexiva, y si tenía momentos en que la emoción le hacía encontrar una expresión, una imagen oportuna, por lo general en palabra era vulgar, y como acostumbrada á traducir siempre ideas pueriles.

Se me presentó también á Mad. Féron, viuda de mi oficial subalterno, y que vivía modestamente con una pequeña viudez y lo que le producía su trabajo. Ayudaba á Margarita en los cuidados del hogar, sacaba á pasar el río, y no consentía en recibir otra recompensa que la cosa de balde que le proporcionaban.

Me mostraron el cuarto, muy pequeño, pero muy limpío; las dos mujeres tenían

—¡He abrazado á su hijo un hijo en cantador!

—¡Su hijo!.. ¡Hijo de tu sobrino!.. ¡Pues qué, acaso tu sobrino tiene edad para tener un hijo! Dirás un malicio.

—¡Pues bien, sea un malicio, pero qu' ya tiene un año.

—¡Paulina, sig' creyendo que te burdas de mí!

—Te juro que no.

—Entonces, jhe aquí mi última ilusión perdida como tantas otras!

Y volviéndose de espaldas, escondió el rostro entre sus manos y lloró amargamente.

Yo la contemplaba con estupor, preguntándome si sería un nuevo juego para enternecerme, para hacerme acoso retractar de mi mentira. Viendo que nada le decía salió con impetuosidad y la seguí á su cuarto, donde M. Dietrich, en vista de que no bajábamos á comer, subió á buscarnos.

Cesarina no aguardó á que la preguntá-

la de una vez.—Mi sobrino me ha causado hoy una gran sorpresa: me ha revelado que se ha casado.